

グレープホーム ひまわり だより

R17.9月号



9月



R17年9月1日発行

朝夕に少しづつ涼しさが感じられるようになり、秋の気配が近づいてまいりました。

さて、9月といえば「敬老の日」。長年にわたり社会やご家庭を支えてこられた皆さんに、心からの敬意と感謝を申し上げます。今年もささやかではありますが、敬老の日のイベントを企画しております。皆さんに楽しんでいただけるよう、職員一同準備を進めておりますので、どうぞお楽しみに。体調を崩しやすい時期でもありますので、どうかご無理なさらず、引き続き穏やかで健やかな毎日をお過ごしください。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

誕生日



お誕生日、本当におめでとうございます。職員一同、心を込めて準備したささやかな会では、笑顔と拍手があふれ、温かなひとときとなりました😊



お盆の期間中、施設内にて「お盆の会」を開催いたしました。

当日はご住職にもお越しいただき、心静まる読経と、ありがたいご法話を拝聴することができました。

ありがとうございました😊



先日、地元の高校生がインターンシップとして数日間、施設に来てくれました。

初めは緊張した様子も見られましたが、次第に笑顔が増え、明るい雰囲気に包まれました。

利用者の皆さんも、自然と笑顔がこぼれていたのが印象的でした。高校生たちにとっても、人生の先輩方と触れ合う貴重な経験になったようです。短い時間ではありましたが、世代を超えた温かな交流が生まれ、私たち職員も心がほっこりするひとときでした。またこのような機会が持てるよう、地域とのつながりを大切にしていきたいと思います。

